

Domingo 29 del 80

Querido hermano Alvin:

Tú! Hace tiempo que te debo carta, estaba esperando a ver si se salía algo de lo de "60 Minutes" pero - decidí no esperar más. Ayer hablé con el productor y me dice que aún lo están editando y que lo pasará en un par de semanas, cuando tenga la fecha te la mando. Ayer me dijo que cuando le había dicho (no sé si será cierto) que él había conocido a T. --- bueno - le dije la verdad -- que que yo recuerde A. Q. jamás había conocido a ese tipo - que él estaba preso - me contestó que antes de ir preso y le dije que yo no recordaba el que A. haya conocido a ese sujeto. Yo te digo a tí.... !!!

De mi te diré que ahora estoy de "ordenly", así es que me siento mucho mejor y tengo mucho mas tiempo para los estudios. En los últimos exámenes le faltó la ciquitrilla a "A" en todo. Bravo... ahora tengo mas tiempo y estoy mas fresco.

Oye... que bien está eso del Almuerzo Patriótico y la Comida Patriótica de Miami y P.R. Contra! Este mes recibimos \$92 - Vale! Además de resolveremos mucho en lo económico es muy bonito el ver que un puñado de

buenos cubanos se ocupan por los presos. ¡Está bien!

Bueno... referente a lo de tu caso en N.J., me alegra que lo hayas resuelto con ese año el declarante culpable - mas... yo hubiera hecho mi defensa, inclusive con lo que me cuentas... pero bueno - habría que saber todos los favorecimientos y además las circunstancias son distintas. Ya hablaremos. Mira... en eso hubo sus problemas fués de Miami llamó la esposa del Tío a la madre de un amigo, para decirle que ella creía que no se debía pelear el caso - etc, etc. - Yo te digo esto para mal, ni para que digas nada... fués nuestras señas queridas no comprenden bien nuestras cosas y no quiero dimes y díves - te lo digo solo para que tengas en cuenta el asunto para un futuro. Bueno... tu me entiendes. Todas - claro - quieren nuestro bien - pero a veces sin darse cuenta se perjudica. Anyway... ya pasó.

Como! cuanto me gustaría que pudieras estar por acá - para hacer nuestro tiempo mejor y poder hablar inteligentemente con alguien.

Algunas veces tu labra con tu tía Gertrude - dig - me has mal que mandó algo para los abogados - bueno... algo es algo, además ella ya se ha portado muy bien.

Por lo menos eso recompensa lo que se perdió  
por otro lado, (☺ ja... ja...). Sí... yo siempre  
"negociando"... "that's my job..."! (ja - ja - -).

Deja ver si le hago unas líneas a tu tía  
en estos días - voy a esperar saber algo del  
programa de T.V. para q. ella lo vea.

Me alegro que me hayas puesto al día con  
lo del balance de los abogados. Ojalá se de lo  
de tu amigo, porque no hay mas nada de  
ayuda económica para los abogados por  
ningún otro lado. Ya les escribí a la gente  
y les comuniqueé que si no llega a ser por  
un compromiso entre Paul y yo - nos queda-  
bemos sin la apelación pues no se les  
dió lo debido y nadie le dió la cara al  
asunto - ni siquiera los llamaban. O sea  
si ellos no llegan a presentar la apelación -  
sin recibir el pago antes - hubiera pasado el  
trámite legal de tiempo y... el caso  
albañiles.... Bueno... supongo habrás  
recibido tu copia. La apelación está  
muy buena - y sobre todo en lo que se  
refiere a tí... muy positiva.

Aquí conmigo está "Henry" uno de  
los casos que se alega referente a  
lo de Kominsky y Politides (mira el index),  
Henry está esperando el fallo de la  
Suprema - y de ser favorable nos beneficiaría  
immensamente. Yo me he leído todos

los argumentos en su caso; los de él, los del Gobierno y el "oral argument" ante la Corte Suprema. A él lo representa el mismo abogado que supervisa la representación de Ignacio para la apelación (se lo asignó Parker), son de la Universidad de Georgetown - un profesor con los estudiantes.

Bueno - ayer se resolvió la cuestión de tu amigo, pues aún queda contestar la respuesta del Gobierno a la apelación y después ir a DC. para el argumento oral.

Ayer me enseñaron acá una carta del Gobierno de Argentina donde piden autorización para venir a reunión referente a una investigación judicial en Argentina. Acá le van a contestar que me escriban a mí directamente, pues ellos habían escrito a la Administración - yo les dije que hablaban con mi abogado pero ellos entonces me dijeron que les escribirían diciéndoles que me escriban a mí. Cuando lo hacen, los ~~soy~~ diré que hablen con Paul, y llamaré a Paul para discutir con él el asunto pues yo nada sé de Argentina - solo lo que salió a relucir en el caso cuando nosotras averiguamos que ese tipo había estado allá cuando lo de P. De todas formas eso no es asunto mío. Te creíste esto peva fuerte

(3)

al día por si se te aparecen por allá - O.K.??!

Estoy muy bueen eso de que le pusieran el detector a los fiscales y al F.B.I. - muy bueen!

Viniendo a lo de "60 Minutes", Martin Phillips vino primero a verme y después vino el "crew" con Mike Wallace, hablamos por dos horas - pero... sabe Dios que carajo hacen. Me dicen que yo "come out very honest"; también entrevistaron a Proffner y al F.B.I. - la verdad es que no sé como será el resultado. Phillips me dice que él no sabe si me gustará el programa, pero que si tendré que admitir que será "fair" - veremos. - Yo no quería, pero Paul insistió - diciéndome que nos convenía para la apelación pues la publicidad esa hora que los jueces examinen las fuentes con mas atención. Yo creo que lo haría igual - pero... accedí ante la petición de Paul. Sólo temo de que puedan haber contradicciones con lo que haya dicho Q. - veremos..., M. me dice que él le habló mucho sobre que decir y demás.

Mira - yo sigo opinando que no podemos hablar con la prensa adversa - aquí te mando el Village Voice - mira lo que digo ese periodista con tres declaraciones y con lo de esa carta. En definitiva no se puede hablar con esos izquierdistas - pues solo les damos zaga

para nuestro cuello. Q. ha tenido una serie de entrevistas - y todas han sido una mierda, miva que le dije veces que dejaron el asiento de las declaraciones públicas - bueno... ¡Cuánta falta hace Pujido - ahí va! Pues el era mas medido y sabía terminar estas cosas ahora, además me escuchaba - ero muy respetado por los miembros de M.N.C y por todo el exilio. La verdad es que se perdida si es inevitable. Si él estuviera allá ahora con las riendas estaría yo mas tranquilo - encantado a todo. - Vá... así es la vida, ¡;Cómo!

Centra - a ver si puedes volver a lo de "ordenly" Pues aunque ahora estas bastante cómodo - de ordenly estabas mejor.

Oige... yo redacté ocho preceptos que mandé para allá ahora - note los mando todos aquí por razones obvias - pero quedé en que yo les comunicaría a tí y a Ignacio los que les necesitaban soler (referente a declaraciones públicas básicamente), los otros tratan sobre detalles para las reuniones y otras temas de funcionamiento interno del M.N.C.

Y dice así...:

2.-a) En el M.N.C. se mantendrá la sana y necesaria disciplina que tiene que existir dentro del orden jerárquico del M.N.C.

6.- c) El 2do. tendrá la responsabilidad  
de informarse de las entradas y salidas en  
la Zona III. Así como de cualquier dive-  
ro recordado a nombre del Mov. y salvá  
en que se gasto.

- b) La jerarquía interna se mantendrá siempre vigente.  
c) El juramento de lealtad y obediencia - tomado  
por todos - es el precepto que cubre este requisito.

4.- Todos los viajes y temas o asuntos a tratar  
en los mismos tienen que ser previamente  
aprobados por el 2do.

~~7.-~~ 7.- a) Todos los artículos y notas - es decir:  
todo el periódico será presentado al 2do. por  
el Sec. de Prensa para ser aprobado para  
publicación. El 2do. tiene la última palabra  
referente a que se publicará o no en El Nacionalista.  
Ningún artículo de demócrata o con raíces  
liberaloides será publicado en El Nacionalista.  
b) El periódico es el máximo exponente de  
las ideas y opiniones del Movimiento y...  
se ajustará a los principios ideológicos y  
metas del Movimiento.

8.- Ninguna entrevista o declaración será  
dada por miembros del M.N.C. a la  
prensa adversa sin su previa autorización  
del 2do. o del J.N.

Otros:

Recordemos que la labor desorganizada lo  
único que logra - bien - es gastar energías

en vano y frustrar al activista al no ver los deseados frutos.

El Movimiento, una vez mas, sigue el solerilic ataque de parte de los enemigos de la Causa de Liberación de la Patria, el momento requiere mucha coordinación, disciplina e inteligencia. (el Movimiento Nacionalista no degeneró en un aparatito demoliberal ni en un anarquismo nihilista).

#

Por allá está un negrito que se lió amigo mío aquí cuando yo trabajaba en el hospital - su nombre apellido es PAYNE - me le das un saludo y mi afecto, dile que el estaba correcto - que no deure en el trabajo de la factoría y que ahora estoy de ordenly.

Aca hay un chico que estaba contigo - crees que el nombre es Pérez - estaba entre galera y tu le ayudabas con las cartas, su físico es - bajito y gordito.

Bueno... hermano - sin mas ahora - encanto sefa la fecha del programa te escribo --- perdona la demora - no ocurriría otra vez,  
tu always -

te quiere

Santiago